

おうぎニュース

令和6年
4月25日号

話し合い

五年生が学級活動で、話し合いをしてました。

「スマイル」と「5の3」をつけるかどうかは、

話のポイントはしぼられていました。

「つけない方がいい」という意見が続きました

が、理由をしっかりと発言していました。○○○○

さんは「長くなるから」と、○○○○○さんは「ぐ

ちゃぐちゃになるから」と、○○

○○○さんは「文章がおかしくな

るから」と、○○○○○さんは、

「めあてに合っていない」と、堂々

発言していました。



校歌

音楽朝会では校歌を歌いました。**六年一**

組の子が**ラップ**も聴かせてくれました。退

場の時には、○○○○○さん、○○○○○

さん、○○○○○さんが、ソロで歌って



くれました。一年生、二年生、三年生は、**五十代目リ**

ーダーの歌声に驚いていたようです。

こいのぼり

一年生がこいのぼりを作るための絵

を書いていました。自分の顔とリンゴ

を書いていたのは○○○○○さん、

スイカをかいていたのは○○○○○さん、メロンソーダ

を書いていたのは○○○○○さんです。また、○○○

○○○さんは、大きな**お日様**を書いていました。こいの

ぼりの完成、楽しみですね。

